



26. Einfache Anfrage – Stromausfall Aalmattenquartier

Ressort Tiefbau und Umwelt
Sitzung 17. und 18. Juni 2020

Der Gemeinderat beantwortet die einfache Anfrage betreffend Stromausfall im Aalmattenquartier, die von Stadtrat Markus Baumann an der Stadtratssitzung vom 21. November 2019 gestellt wurde.

nid 0.1.6.2 / 1.22

Einfache Anfrage

Im Aalmattenquartier gab es im November 2019 einen Stromausfall, das ganze Quartier war ohne Beleuchtung. Dies passierte im 2019 zwei oder dreimal.

Werden hier wieder Probleme auftreten oder war es einfach Zufall?

Antwort des Gemeinderates

Am 12. November 2019 wurde die Rundsteueranlage in der alten Messstation (MS) Aalmatten ausser Betrieb genommen. Bei den Kontrollmessungen waren die gemessenen Signale schwach.

Bei der Ursachensuche wurden Leitungen umgeschaltet. Dies führte dazu, dass versehentlich die Beleuchtung ab der MS Aalmatten nicht eingeschaltet wurde und eine Nacht lang nicht brannte. Dies wurde am nächsten Morgen richtiggestellt.

Die anderen Vorkommnisse lassen sich nicht auf besondere Begebenheiten zurückführen.